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一般社団法人山口県医師会令和６年度第５回理事会 

 

令和６年６月６日(木) 午後５時００分～午後７時０３分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・長谷川・上野・茶川 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・岡・藤井・國近各理事、宮本・友近各監事 

 

協議事項 

１ 定款等検討委員会答申について 

 令和 7 年度山口県医師会会費の賦課方法及び役員等の報酬について、標記委員会か

らいずれも前年度と同額とすることが適当と答申されたところであり、これを承認し、

定例代議員会の議案とすることを決定した。 

 

２ 第196回定例代議員会における質問について 

 代議員会に提出されている質問はなし。 

 

３ 令和6年度山口県救急医療功労者知事表彰候補者の推薦について 

 山口県健康福祉部医療政策課長から標記候補者の推薦依頼があり、2 名を推薦するこ

とを決定した。 

 

４ 資金運用について 

 長期金利の現状を踏まえ、資金運用を行うことに決定した。 

 

報告事項 

１ 第 1 回山口県へき地医療専門調査会（5 月 23 日） 

 山口県医療政策課から第 8 次保健医療計画「へき地医療」、山口県立総合医療センタ

ーから人口減少に即した医療提供体制について説明があり、その後グループワークを

行った。（前川） 

 

２ 定款等検討委員会（5 月 23 日） 

 「令和 7 年度山口県医師会会費の賦課方法」「令和 7 年度役員等の報酬」の諮問事項

について審議を行った。（伊藤） 

 

３ 山口県病院協会定時総会（5 月 24 日） 

 来賓として出席し、祝辞を述べた。（加藤） 
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４ やまぐち移植医療推進財団第 1 回通常理事会（5 月 24 日） 

 令和 5 年度事業報告（案）及び決算報告（案）、令和 6 年度の定時評議員会の開催等

について協議した。（中村） 

 

５ 診療報酬改定説明会「長門市：5月24日」、「山口市：5月27日」 

 県内7か所のうち、残り2か所である長門市、山口市において説明会を開催した。 

（伊藤） 

 

６ 中国四国医師会連合医療保険分科会（5月25日） 

 今回の社会保険診療報酬改定に対する要望項目と成果について日本医師会の江澤常

任理事等から報告があり、その後意見交換を行った。（伊藤、木村） 

 

７ 第1回生涯教育委員会（5月25日） 

 中高生の職業体験事業、山口県医学会総会（周南市）、生涯研修セミナーの企画、山

口県医学会誌の検討等について協議を行った。（茶川） 

 

８ レジナビフェア2024大阪（5月26日） 

 大阪で開催されたフェアへ参加し、山口県ブースにおいて本県の状況を参加医療機

関とともに説明した。訪問者数 41 名。（中村） 

 

９ 第37回大島医学会（5月26日） 

 来賓として挨拶を行い、その後12の一般演題の発表、一般公開講演として京都大学医

学部附属病院総合臨床教育・研修センターの和足孝之 准教授による講演が行われた。 

（加藤） 

 

10 部落解放同盟山口県連合会第73回定期大会（5月26日） 

 来賓として出席した。（事務局長） 

 

11 救急勤務医手当に関する周防大島町長への要望（5月27日） 

 令和6年度に新設された救急勤務医支援事業について、町からの財政支援を要望した。 

（加藤） 

 

12 第1回COPD対策推進ワーキンググループ（5月28日） 

 標記WGの意義、事業計画の説明の後、医療従事者を対象とした研修会の企画、COPDス

クリーニングチーム並びにフォローチームの養成、啓発活動等について協議を行った。 

（河村） 
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13 山口県防災会議（5月29日） 

 山口県業務継続計画（BCP）の改訂に伴う修正、医療法等の改正に伴う修正等につい

て協議を行った。（加藤） 

 

14 日医第9回医療IT委員会（5月29日） 

 担当役員からの現状報告の後、医療IT委員会答申に向けた最終協議を行った。 

（中村） 

 

15 都道府県医師会医療廃棄物担当理事連絡協議会「Web」（5月29日） 

 医療行政からみた医療廃棄物～良質かつ適切な医療を効率的に提供する体制の確保

とその先にある医療廃棄物について～（厚生労働省）、医療機関から排出される廃棄物

の適正処理について（環境省）等の議題について協議を行った。（沖中） 

 

16 国民の命と生活を守る1万人大会（5月30日） 

 感染症と自然災害に強い社会をつくるための5つの提言、「感染症と自然災害に強い

社会を」と題した意見表明、大会決議等が行われた。（伊藤、加藤） 

 

17 郡市医師会成人・高齢者保健担当理事協議会（5月30日） 

 健康づくりに関する事業、肝炎対策、子宮頸がん予防ワクチン、風しんに関する事業

等について協議を行った。（上野） 

 

18 医事案件調査専門委員会（5月30日） 

 病院2件の事案について審議を行った。（縄田） 

 

19 臨床研修医交流会第2回打ち合わせ会（6月2日） 

 広告案、グループワーク、懇親会、症例検討会等について協議を行った。（中村） 

 

20 学校医研修会・学校医部会総会・予防接種医研修会・学校心臓検診精密検査医療機

関研修会（6月2日） 

 山梨県立精神保健福祉センターの志田博和 所長による「ゆりかごから…～スマホが

つくる孤独、癒す孤独～」と題した講演、学校医部会総会、山口大学大学院医学系研究

科整形外科学の鈴木秀典 准教授による「HPVワクチンの副反応の現状や対応」と題した

講演等をハイブリッド形式で開した。出席者122名。（河村） 

 

21 全国医師会産業医部会連絡協議会（6月5日） 

 「認定産業医制度における生涯研修会の積極的開催に向けた実務支援」と題して、中



- 4 - 

央情勢報告、シンポジウム等が行われた。（中村） 

 

22 各医療機関等における「電子カルテ」と「レセコン」に関する意識調査の現状につ

いて 

 今後の医療DXを進めるため、県内の医療機関の電子カルテ普及状況等を調査し結果

を報告した。（中村） 

 

23 会員の入退会異動 

 入会 47 件、退会 18 件、異動 19 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1,208 名、2 号 850

名、3 号 456 名、合計 2,514 名） 

 

24 令和6年会費賦課状況について 

 令和 6 年度の山口県医師会会費賦課状況について説明した。（伊藤） 

 

医師国保組合理事会 第 4 回 

 

報告事項 

１ 令和 6 年度保険料賦課状況について 

 前回の理事会にて保険料減免申請が承認され、減免総額が決定したことから6月1日

現在の被保険者数で賦課額を算出した。（長谷川） 

 

２ 全協中国・四国支部監事会、役員会、総会・委託研修会（6月1日） 

 高知県医師国保組合担当で高知市において開催。監事会では前年度事業報告及び収

支決算等の監査、役員会では総会並びに委託研修会の運営や会費について協議した。 

 総会では、役員会の報告及び今年度の事業計画･予算等について協議。 

 研修会では、「国民健康保険組合を巡る現状と課題」（厚生労働省保険局国民健康保

険課 舘野靖史 課長補佐）と、｢高知城を歩く～『お城』の見方・楽しみ方～｣（高知県

立高知城歴史博物館 渡部 淳 館長）の講演が行われた。（加藤･上野） 


